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ゆりがおか 

  歩くとわかる《 メイン道路がきれい 》 
 

百合が丘に越してきて 15年。仕事に追われる日々。運

動不足と更年期の頃に「歩け歩け運動」を知り、私も歩

こうと決め、早速、ウオーキングカードを貰い、毎日歩 

いた結果を記入することで励みとなりました。目標達成 13回目。歩き

始めて 6年です。春は家々の庭の花を眺めながら、初夏には、つつじ。

メイン道路を毎月、毎年剪定して下さる方々に感謝して歩きます。紅

葉の秋を、山々の雪化粧を眺め、同じ道でも車では気付かない感動を

日々満喫しています。おかげで今では体調も良く、私はご機嫌です。

「歩け歩け運動」企画に“ありがとう”   廣木美和子（東 4）

 

４月の目標達成者（毎月 ２５日締切） 
 
 

岡村 健児 様（東７） ８回 

森  省蔵 様（東５） ７回 

森  恭子 様（東５）１4 回 

金子 信子 様（西３）１３回 

歩こう会 
  

健康づくり部会 

民生委員・児童委員より 
 

平成 24 年 5 月 12 日(土)～5 月 18 日
(金)は、民生委員・児童委員の活動強化週間
です。日頃は、キヤッチフレーズ「広げよ
う 地域に根ざした 思いやり」のもと福
祉全般に活動しています。 

特に、一斉取り組み日として 5 月 13 日
(日)ビバホーム・ジャスコ等で街頭活動をし
ます。相談は各地区の民生委員・児童委員
にお気軽にお声かけ下さい、秘密は固く守
ります。 

◎災害時要援護者支援活動の推進に自治
会の方々と協力しながら推進いたします。

掲示板 ＜2012 年５月＞ まちの保健室は６４－８６００ 
 

団体・行事名 実施日 実施時間 実施場所 

あいさつ運動 2,9,16,23 
30（水） 

7:45～8:10 百合小校門前 

クリーン・ゆり 
 雨天時は次週日曜 27（日） 9:00～11:00 前山公園集合 
子育てサロン 

「つどいの広場」 11,25（金） 10:00～12:00 東第 3 集会所 

子育てサロン「キキ・プチ」 9,16（水） 10:30～13:30 東第 3 集会所 
Ｓｋｉｐ広場 8（火） 10:00～12:00 市民センター 
シネサロン（西） 25（金） 13:30～ 西第 2 集会所

さわやかサロン 17（木） 10:00～12:00 東第 3 集会所

シネサロン（東） 17（木） 13:30～ 東第 1 集会所

お茶べりサロン 14（月） 10:30～ 西第 2 集会所

さくらサロン 28（月） 10:00～12:00 東第 1 集会所

映画会 8（火） 13:30～ 市民センター 

防災無線通信（テスト） 6（日） 21:00～ 市民センター 

百合小こどもクラブ 19（土） 9:30～ 市民センター 

配食サービス(ゆりの花) 2,9,16,23(水)   ※30 日(水)は会食です 
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私
は
、
平
成
23
年
度
末
を
も
っ
て
２
年
間
務
め

ま
し
た
代
表
理
事
を
退
任
す
る
こ
と
に
な
り
ま
し

た
。
皆
様
に
は
地
域
づ
く
り
協
議
会
の
活
動
運
営

に
ご
協
力
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。
今
後
と

も
よ
り
良
い
地
域
づ
く
り
に
私
な
り
の
協
力
を
さ

せ
て
い
た
だ
き
た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。 

名
張
市
は
財
政
逼
迫
、
今
後
も
税
収
増
加
の
見

込
み
も
な
く
、
全
市
一
律
の
住
民
サ
ー
ビ
ス
の
見

直
し
、
削
減
を
す
す
め
て
い
ま
す
。
な
ん
で
も
行

政
に
頼
る
時
代
は
終
わ
っ
た
こ
と
を
認
識
し
な
け

れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。 

こ
の
地
を
「
終
の
棲
家
」
と
決
め
て
住
み
始
め

た
以
上
は
、
自
分
の
選
択
が
正
し
か
っ
た
、
こ
の

地
に
住
ん
で
よ
か
っ
た
と
思
い
た
い
気
持
ち
は
皆

様
同
じ
だ
と
思
い
ま
す
。 

し
か
し
、「
色
々
と
自
治
会
活
動
に
駆
り
出
さ
れ

て
た
ま
ら
ん
わ
」
と
言
う
気
持
ち
が
あ
る
こ
と
も

事
実
で
す
。
嫌
々
、
自
治
会
活
動
に
参
加
し
て
い

て
は
こ
の
町
に
住
む
こ
と
が
嫌
に
な
り
ま
す
。
多

く
の
人
が
そ
ん
な
気
持
ち
で
は
住
み
よ
い
ま
ち
に

は
な
り
ま
せ
ん
。
忙
し
い
け
れ
ど
何
と
か
協
力
し

合
っ
て
、
１
年
間
地
域
の
た
め
に
頑
張
っ
た
達
成

感
が
あ
れ
ば
地
域
に
愛
着
も
生
ま
れ
よ
い
ま
ち
に

な
っ
て
い
く
と
思
い
ま
す
。 

地
域
づ
く
り
協
議
会
は
住
民
自
身
で
「
住
み
よ

い
良
い
ま
ち
づ
く
り
」
の
た
め
に
、
身
近
な
問
題

で
あ
る
安
全
防
災
、
福
祉
、
健
康
、
環
境
な
ど
を

地
域
で
解
決
し
て
い
こ
う
と
努
力
し
て
い
ま
す
。 

 

皆
様
で
力
を
合
わ
せ
こ
の
地
域
を
住
み
よ
い
ま

ち
に
し
て
い
き
ま
し
ょ
う
。 

 
平成 23 年度 会計､資産管理及び業務監査の結果について 

 
4 月 15 日（日）9:00～15:00、百合が丘市民センターにおいて４名の監査委員

のもと平成 23 年度末監査が行われました｡ 監査結果は、以下のとおりです。 
 

（１）上半期監査での指摘事項の回答と進捗状況について 

  指摘事項・・専門部会の予算科目を統一すること。    

  回答、進捗状況・・平成 24 年度予算書作成の際に統一します。 

（２）監査委員会要望事項について 

① 重要書類（規程集、契約書など）の保管について経緯が解り易いように整理

保管すること｡ 

回答・・協議会の法人化以降について、速やかに整理保管します。 

② 経理規程第 7 条・8 条（振替伝票、総勘定元帳）を速やかに履行すること。
共に育つ ～地域と学校～ 回答・・平成 24 年度から適正な事務処理を行います。 

百合が丘小学校 PTA 会長 柳 浩太郎 ③ 専門部会ごとの帳票集計、出納記帳方法を統一すること。  

本年度より理事に就任いたしました。“まちづくり”において、学校が「ど
のような役割を担っていけるのか」を模索しながら、積極的に関わって参り
たいと思っております。既に協議会の会合にも参加させて頂き、地域の皆様
が子ども達のためにご尽力して下さっていることを知りました。親として、
まず「知ること」が必要だと痛感すると同時に、自分が知ったことを発信し
ていきたいと思いました。 

回答・・平成 24 年度から適正な事務処理を行います。 

（３）その他 

①資産台帳の作成途中ですが、東第 2 集会所備品の実地確認監査を受けました｡

②業務活動報告（業務評価シート）の点検については、概ね、「年度計画に基づい

て実行されている」として監査委員からの特記事項はありませんでした。 

 
先日行われた入学式では、８８名の児童が百合が丘小学校の仲間となり、

全校で４９２名となりました。かわいらしい一年生と頼もしい高学年の児童
の姿を見ることができて、「この子たちは、いきいき にこにこ つながってい
けるな」と確信しました。私たちも『思いやりの心を持てる子どもに育てよ
う』～子どもたちと一緒に考えていく PTA～をスローガンに子ども達のた
めに頑張って行こうと思います。 

目標は、はやとうり1,000 個 
 
百合小では、土に親しみ、野菜を育て観察して、体で自然を知ろう、という目的をもって、

各学年が野菜を作っている。今年も計画ができた。 
よろしくお願いいたします。 ・１年生は、サツマイモ１人当り１本植えて、90 本。最後に校庭で焼きイモにして食べたい。

・2 年生は、ミニトマト、サツマイモ、ナス、キュウリ、大根と、品数が多い。しかし、ミニ
トマトは、73 名が1 本づつ、鉢植えにして、夏休みには自宅で育て食べる。サツマイモは焼
き芋に。あとのナス、キュウリは６本づつ位作って観察をする。 共に動く ～地域と学校～ 

・３年生は、ハヤトウリ10 個植えて、1,000 個の収穫をしてみようと夢を語る。ブドウは青蓮
寺の山口さんのブドウ畑で実習。 赤目中学校 PTA 濱田 美貴代

・4 年生のヒョウタンは、観察が主体だが、100 個作って飾り物に加工する。 本年度、赤目中学校 PTA の副会長、協議会の理事をさせていただきます。
百合が丘にきて 19 年になります。赤目中学校は三年目になります。 ・5 年生のカボチャは、オシベ、メシベを観察し交配の実習。それと稲作がある。 

・「ひまわり」組は、枝豆タップリと大輪のひまわり少々。 今年度の新入生は１３５名、百合小からは６３名となっています。 
・ 6 年生は、観察という。 

入学式は少し天気が悪かったですが、無事おわりました。残念だったのは桜が
咲いてなかった事でした。今年は新しい校長先生が来てくださいました。 こういう計画ができた。できるだけ種 

子から育てていく。地域の有志15・6 ＜本年度の主な行事＞ 
名が指導や手伝いに当るが、興味の 

６月 24 日（日）奉仕作業（百合が丘の公園などの清掃をします。） ある方助けていただきたい。 
 ９月 13 日（木）体育大会 

（63-4967 齋藤まで） 10 月 26 日（金）文化発表会 11 月 25 日（日）バザー 

 12 月  1 日（土）廃品回収 

サァー、草とりから、 このような行事があります。清掃作業や廃品回収などは地域のみなさまの
ご協力をお願いします。是非、バザーにも来ていただきたいです。 とりかかろう！ 
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今
年
度
４
月
か
ら
、
百
合
が
丘
小
学
校
に
着
任
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

今
後
と
も
、
ど
う
ぞ
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。
日
ご
ろ
よ
り
、
地
域
の

皆
様
方
に
は
、
あ
い
さ
つ
運
動
、
登
下
校
の
見
守
り
、
ほ
め
ほ
め
隊
、
野
菜
づ

く
り
、
米
づ
く
り
、
ぶ
ど
う
づ
く
り
等
を
通
じ
、
本
校
に
ご
支
援
・
ご
協
力
を

い
た
だ
い
て
お
り
ま
す
こ
と
、
心
よ
り
お
礼
も
申
し
上
げ
ま
す
。 

現
在
の
変
化
の
激
し
い
社
会
情
勢
の
中
で
、
子
ど
も
た
ち
の
健
全
育
成
を
図

る
た
め
に
は
、
学
校
の
力
だ
け
で
は
難
し
い
こ
と
も
あ
り
ま
す
。
そ
こ
で
、
学

校
と
家
庭
と
地
域
が
、
よ
り
協
力
・
連
携
し
て
進
め
て
い
く
こ
と
が
重
要
と
な

っ
て
き
て
い
ま
す
。 

私
は
、
よ
り
多
く
の
目
で
子
ど
も
た
ち
を
見
守
っ
て
い
た
だ
き
、
よ
り
多
く

の
人
々
と
の
関
わ
り
を
通
し
て
、
子
ど
も
た
ち
に
は
、
人
の
優
し
さ
や
温
か
さ
、

自
然
の
大
切
さ
、
地
域
の
良
さ
を
感
じ
取
っ
て
ほ
し
い
と
願
っ
て
い
ま
す
。
子

ど
も
た
ち
が
地
域
の
「
人
・
も
の
・
こ
と
」
と
の
触
れ
合
い
か
ら
心
豊
か
に
成

長
し
、
生
き
る
力
を
身
に
つ
け
て
い
く
も
の
だ
と
考
え
ま
す
。 

今
後
と
も
、
本
校
の
諸
活
動
に
、
ど
う
ぞ
ご
理
解
・
ご
支
援
を
い
た
だ
き
ま

す
よ
う
、
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。 

＜自治会長は「団塊の世代」の役目＞ 

このたび自治会長になりました。各班

輪番で会長を選ぶという「規約」に則

り、私の班が今年度の順番であったか

らです。会長のなり手がなく、一時は

「くじ」という声もありましたが、自

治会長を「くじ」で選ぶなんておかし

いと思い引き受けた次第です。なった

以上は職責を果たしますが、それにし

ても会議や行事が頻繁にあり、現役世

代では困難だと思いました。自治会長

は私たち「団塊の世代」の役目です。 

東2 番町自治会長 関元 僚

若い力で 
 

入居 5 年。海釣りと犬が大好きな

48 歳の会社員です。南百合が丘は

若い年代の方が多く、元気なまちで

す。若い方は自治会って敬遠されが

ちですが、24 年度は若い方に興味

を持ってもらえるような自治会活動

を意識して、楽しく進めていく決意

です！ 
 
南百合が丘自治会長 川野 輝生 

元気で明るい自治会活動 
 

息子の留守宅へ入居して３年目を
迎えたところで重責の自治会長を担
うことになり不安一杯のスタートで
す。 
会員の皆様をはじめ新任役員であり
ます１４名の班長様には多大のご迷
惑をおかけすることになるとは思い
ますが、若い力をお借りし全員協力し
て元気で明るく、少しでも楽しい自治
会活動に努めたいと考えています。 
 

東４番町自治会長 渋谷 勝哉 

新年度の自治会長の皆さんの自己紹介と抱負など 

責任の重さ 
 
百合が丘に移り住んで 26 年が過

ぎました。当時、百合が丘全体で

100 戸位ではなかったかと記憶し

ています。今年度自治会長を仰せ付

かって責任の重さを感じていると

ころですが、会員の皆様及び役員の

皆様、会長経験者等の応援を得なが

ら 1 年間頑張って務めたいと思い

ますのでよろしくご協力の程お願

い致します。 
 

東 3 番町自治会長 山田 睦郎

百合が丘に来て、早12 年。前半は、

単身赴任で名古屋へ、後半は引退して

百合が丘で。自治会の事は班長すらし

たことがない私が、いきなり自治会長

に。今まで何もしてこなかったのだか

ら、この際チョットでも百合が丘のお

役に立ちたいという思いで、微力な私

ですが、お引き受けすることにしまし

た。私のできる範囲で班長さんや会員

の方々の協力の下、一つでも二つでも

前向きな事をやっていきたく思いま

す。 

東9 番町自治会長 塚越 忍 

青蓮寺湖の桜    
 
 
 
 
 
 
            

                   【 写真提供 雪岡 弘雄 氏 】

百合が丘に越してきて 17 年にな

ります。当時は仕事場も近く、子ど

もも小さかったので、休みの度によ

く出かけて遊んでいました。職場は

大阪になり、帰りも遅くなりますの

で散歩にもあまり出ないのが現状

です。24 年度自治会長をすること

になり、近所付き合いを家内にまか

せっきりにしていたことを反省す

るばかりです。微力ではあります

が、地域のコミュニケーションづく

りに努力していこうと思います。

東 8 番町自治会長 品川 信二

今年度、青蓮寺自治会長として 2

年目になります。百合が丘の皆さん

と青蓮寺地区では生活環境が異なり

ますが、当地区は「青蓮寺観光村」

として、「ぶどう・いちご」と大自然

があります。この資源を大いに活用

して百合が丘の皆さんとの交流を図

り、お互い補い合い、協力していけ

たらと考えます。この 1 年、よろし

くお願い致します。 
 

青蓮寺自治会長 森田 武尚

百合が丘ニュータウンの売り出しが
始まった１９８３年夏に名張へ越して
来ました。当時は、自治会等がない頃
でしたから、西１番町、東１番町、東
９番町合同で自治会の立ち上げ、基盤
作りが始まり百合が丘の歴史がスター
トしたことを記憶しております。今ま
で長く百合が丘でお世話になり何かお
役に立てばと思い今回自治会長を引き
受けた次第です。 

いつ起きるかわからない災害に対し
て、避難訓練等を通じての危機意識の
向上、自助、共助の絆づくりを、皆様
方と一緒に取り組んで行けたらいいな
と 思っています。 

東１番町自治会長 上野 正夫 

さらに美しく・安全で、安心して

暮らせる 手づくりのまちづくり 
 

自治会預かり三年目。気は焦れど

も思いは果たせず、誰もが憧れる静

かで美しい閑静な町その町に求め

られるのはあと一つ。そう安全で・

安心して暮らせる住環境ではない

でしょうか。この理想を求め、有事

に備えて高齢者世帯や、生活弱者に

気遣いできることを目指し、向こう

三軒・両隣絆で繋がる自治会に。
 

東 6･７番町自治会長 伊部 武治 

平素は自治会活動にご協力いただ

き、厚く御礼申し上げます。 

平成３年百合が丘に住居を構えて

21 年になります。西４番町自治会活動

に関しては例年通り模催し物を役員・

班長さんの協力の下で行っていきたい

と思っております。又、自治会員の皆

様方にもご協力いただいて、楽しく・

明るい自治会活動を行っていきたいと

考えております。 

 
西 4 番町自治会長 石田 博 

子育てとの両立を 
 

百合が丘に住み１０年。子育て精一

杯な私にこんな大きな役目。今、沢山

の方に教わり、指導頂きスタートした

ばかり。責任という重圧に押し潰され

そうになりながら、柄にもなく必死で

す。誰もが理解しやすく、活動したい

と思う自治会を目指します。 
よろしくお願い致します。 

 

西 3･6 番町自治会長 吉原 史織

枚方から転入して２２年。３度目

の自治会奉公です。今回までにブラ

ンクが１０年。様変りに面食ってい

ます。また「役」の多さに「大丈夫？」

と自向している昨今です。 

東北震災以来「絆・キズナ」・・・

わが町の「絆」を深める端緒として

「あいさつの飛び交うまちづくり」

を目指し、班長・役員とスクラムを

組んで邁進していきたい。 

 

西２･５番町自治会長 奥田 富夫 

住民の民意を反映 
 
百合が丘への入居は平成元年で、

数年前までは長期の単身赴任で、東

京に勤務しておりました。自治会活

動は初めての経験で、微力ではあり

ますが、地域づくり協議会との連携

のもと、自治会員の民意をボトムア

ップで反映出来るような活動が出

来ればと思っております。よろしく

お願い致します。 

 

東５番町自治会長 新井 雅美

長期にわたり副会長を務めてきた
せいか、遂に会長になってしまい戸惑
っています。任命されたからには西 1
番町の皆様の協力を得ながら活動を
実施していきたいと思っております。
西 1 番町では「環境づくり」、「親睦・
ふれあい」、「自主防災体制」の三つの
基軸があります。ごみ処理の問題に関
しては、町内の美化とモラルの徹底・
強化。餅つき大会や夏祭りで子ども会
や老人クラブ（楽遊会）との連携を図
ります。自主防災隊では、防災隊員の
増員・充実をさせ、活動の活発化を行
っていきます。 

西 1 番町自治会長 松本 貴志 

 
 

4
年
度
「
百
合
小
こ
ど
も
ク
ラ
ブ
」
活
動
開
始
で
す 
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名
張
市
立
病
院
開
院
15
周
年
記
念
行
事
に
参
加
し
て 

な
か
で
も
夏
休
み
の
最
後
を
飾
る
キ
ャ
ン
プ
フ
ァ
イ
ヤ
ー
と
１
泊
合
宿
は
、
こ
ど

も
達
の
想
い
出
に
残
る
も
の
に
な
る
と
思
い
ま
す
。 

こ
の
ク
ラ
ブ
を
通
じ
て
こ
ど
も
達
に
、
仲
間
意
識
や
助
け
合
う
事
の
大
切
さ
を
理

解
し
て
も
ら
え
る
よ
う
ス
タ
ッ
フ
一
丸
と
な
っ
て
頑
張
っ
て
い
き
ま
す
。 

５
月
１９
日
（
土
）
を
か
わ
き
り
に
、
毎
月
第
１
土
曜
日
の
9
時
３０
分
～
１１
時
３０

分
、
市
民
セ
ン
タ
ー
で
活
動
し
て
い
ま
す
。 

今
年
度
の
「
こ
ど
も
ク
ラ
ブ
」
の
参
加
人
数
は
１
０
９
名
と
大
世
帯
に
な
り
ま
し

た
。（
嬉
し
い
事
で
す
。）
た
く
さ
ん
の
こ
ど
も
達
と
こ
の
１
年
間
、
楽
し
く
活
動
し

て
い
け
る
と
思
う
と
、
今
か
ら
ワ
ク
ワ
ク
し
て
い
ま
す
。
今
年
の
「
こ
ど
も
ク
ラ
ブ
」

は
四
季
を
感
じ
る
行
事
を
取
り
入
れ
た
り
、
体
力
作
り
・
地
域
行
事
に
参
加
な
ど
プ

ロ
グ
ラ
ム
は
盛
り
だ
く
さ
ん
で
す
。 

広
報
で
参
加
を
呼
び
掛
け
る
事
も
あ
る
と
思
い
ま
す
が
、
興
味
の
あ
る
方
は
何
時

で
も
覗
き
に
来
て
下
さ
い
。
大
歓
迎
で
す
！ 

地
域
の
皆
さ
ん
に
可
愛
が
っ
て
い
た
だ
け
る
楽
し
い
ク
ラ
ブ
で
あ
り
た
い
と
思

っ
て
い
ま
す
。

 

百
合
小
こ
ど
も
ク
ラ
ブ

コ
ー
デ
ィ
ネ
ー
タ
ー
・
畑 

行
子 

 

「
も
っ
と
知
っ
て
市
立
病
院
」
と
題
し
て
4
月
21
日
（
日
）
午
前
10
時
30
分

か
ら
病
院
１
階
フ
ロ
ア
ー
で
イ
ベ
ン
ト
が
あ
り
、
市
長
・
院
長
・
来
賓
の
挨
拶
が

あ
り
ま
し
た
。
北
川
県
会
議
員
の
言
葉
に
「
名
張
市
民
は
じ
め
行
政
が
力
を
合
わ

せ
て
市
民
の
健
康
を
守
っ
て
い
た
だ
い
て
い
る
こ
と
を
あ
り
が
た
く
思
い
ま
す
。

こ
の
15
年
間
を
振
り
返
っ
て
み
ま
す
と
、
市
民
の
自
己
主
張
は
「
行
政
や
病
院

は
何
を
や
っ
て
い
る
の
か
」
と
言
い
、
行
政
は
「
医
療
政 

策
の
せ
い
で
・
・
・
」
と
言
い
、
病
院
は
「
救
急
の
コ
ン 

ビ
ニ
受
診
状
態
で
困
る
」
な
ど
と
言
っ
て
い
ま
し
た
が
、 

開
院
15
年
を
迎
え
ら
れ
た
こ
と
は
大
変
う
れ
し
い
と
述
べ 

ら
れ
た
。
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
の
皆
様
に
市
長
よ
り
感
謝
状
、 

副
院
長
と
職
員
に
よ
る
演
奏
後
は
、
最
新
鋭
医
療
機
器
見 

学
ツ
ア
ー
で
、
最
新
の
超
音
波
診
断
装
置
、
血
管
造
影
撮 

影
装
置
、
Ｃ
Ｔ
装
置
、
全
自
動
生
化
学
分
析
装
置
な
ど
見 

せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
多
額
の
国
の
補
助
を
受
け
最
新 

鋭
医
療
器
具
も
購
入
で
き
よ
り
精
密
に
検
査
結
果
が
わ
か 

り
市
民
の
健
康
に
役
立
つ
こ
と
と
思
い
ま
す
。
私
た
ち
は 

出
来
る
こ
と
な
ら
「
病
院
の
お
客
さ
ん
」
に
は
な
り
た
く 

な
い
が
、
病
気
に
な
っ
た
時
は
、
家
か
ら
１
歩
出
れ
ば
立 

派
な
病
院
が
あ
る
こ
と
は
、
大
変
心
丈
夫
で
す
。
名
張
市 

立
病
院
の
存
続
を
願
い
ま
す
。 

   

古
川
一
江
（
東
5
） 


